



## CHANGEMENT DE DIRECTION (suite)

### Un nouveau directeur pour CARFLEX

CARFLEX SAS confie la direction générale de son groupement à **Thierry Lutter**.

Cette nomination, décidée par le nouveau Conseil d'Administration installé le **11 décembre** dernier, s'inscrit dans une volonté claire : **renouer avec les valeurs fondatrices** de CARFLEX et promouvoir « un autre esprit de la carrosserie ».

Fort de **six années d'expérience** dans la distribution de peinture - où il a su démontrer de solides qualités **relationnelles et humaines** - Thierry Lutter rejoint aujourd'hui **la tribu CARFLEX** avec l'objectif de lui redonner ses **couleurs d'origine**.

Sa feuille de route s'articule autour de **quatre axes** au service des carrossiers : **Massification, Valorisation, Innovation et Partage**. Une ambition assumée : faire de CARFLEX une référence de la réparation-collision.